
 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00053            DEL  10/08/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA DEL 10 AGOSTO 2015 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 10 del mese di agosto,alle ore 12:13 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela SI 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale NO 
5 DI SIENA Sig. Antonio NO     
6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Di Siena Pasquale Sasanelli  

 



COMUNICAZIONI DEL  10 AGOSTO  2015 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 





Punto n.8 (otto) :  

-  Comunicazioni .  

Parla i l  Presidente (Lista Moretti ) :  Volevo sol tanto comunicare che i l  Munic ipio 

ha concesso i l  patrocinio morale al la manifestazione ludico Culturale,  int i to lato 

" i l  lungomare che vorrei " ,  che si  è svol to i l  5 agosto, come tut t i  voi  sapete.  Ci  

sono comunicazioni? Prego consigl iere Noviel lo.  

Parla Noviello (P.D.) :  Io,  ancora una vol ta,  sopratut to in v ista del le at t iv i tà che 

ci  saranno dopo l 'estate in questo Municipio,  vorrei  e par lo soprattut to del la 

Consul ta Ci t tadina,  io vorre i  ancora una vol ta sol leci tare i l  r ipr ist ino del le 

bacheche pubbl ica, perché così  vogl io dire,  cerchiamo di  rendere 

l 'amminist razione più trasparente possibi le,  e p iù vic ina ai  c i t tadini .  Un'al t ra 

comunicazione, dobbiamo renderci  conto così  come s i  è reso conto nostro 

s indaco,  di f f idando l 'azienda municipal izzata AMIU, che tut ta la c i t tà,  compreso 

i l  nostro municipio,  è in assoluto emergenza r i f iut i ,  in una maniera spaventosa e 

angosciante. Ovviamente,  così come ho già detto,  i l  nostro s indaco ha f at to una 

espl ic i ta di f f ida, incrementando dei  serviz i  che i l  s indaco chiama special i ,  ma in 

real tà dovrebbero essere dei  serviz i  assolutamente ordinar i .  Quindi ,  io sono 

assolutamente sul la stessa l inea del l 'amministrazione,  però in più,  dato che noi  

comunque in questa sede, svolgiamo un'at t iv i tà amministrat iva e port iamo avant i  

determinate condiz ioni  e convinzioni ,  come quel la che diceva pr ima i l  consigl iere 

De Matteo, sul la legal i tà,  cerchiamo di  prat icare anche la legal i tà con la 

sensibi l izzazione.  Quindi ,  io  chiedo la col laborazione a tut to i l  consigl io,  se dopo 

l 'estate r iusciamo a fare del le giornate di  sensib i l izzazione al la c i t tadinanza sul  

corret to confer imento, perché certo che l 'Amiu ha le sue responsabi l i tà ,  così  

come ha detto i l  s indaco, ma è anche abbastanza evidente che diversi  c i t tadini  

veramente non hanno capi to come si  confer isce un r i f iuto,  e con la chiusura 

del le discar iche, l 'ordinanza che noi  abbiamo, i l  sabato e la domenica,  c i  



r i t roviamo i  cassonett i  del l ' indi f ferenziato stracolmi,  quan do metà di  quel le buste 

sono piene di  r i f iuto che si  può tranqui l lamente di f ferenziare, e l 'az ienda l i  r i t i ra 

ogni  giorno. Parla i l  Presidente (Lista Moretti) :  Ricol legandomi a  quanto detto 

da detto dal la consigl iera Noviel lo,  quindi  Bar i  per bene, breveme nte, in quanto 

deve essere ancora def in i to i l  programma, i l  crono programma per sommi capi  

che deve essere ancora def in i to,  adesso si  è proceduto al la stesura del  

programma con alcuni  incontr i  che sono stat i  fat t i  dal l 'amministrazione centrale,  

con associazioni  e quant 'a l t ro,  dal l '11 agosto,  quindi  da domani  al  27 agosto,  

sono in programmazione, avremo i l  dettagl io,  event i ,  passeggiata incontr i  con la 

c i t tadinanza, che sono propedeut ic i  anche al la pedonal izzazione di  Santo 

Spir i to,  e ad al t re in iz iat ive sul  terr i tor io,  dal  28 agosto, al  13 settembre,  c i  

saranno degl i  intervent i ,  dei  pr imi intervent i  d i  manutenzione programmata per la 

costa,  e la zona del la pedonal izzazione, e dal  14 settembre, al  16 ot tobre, la 

manutenzione ordinar ia su tut to i l  terr i tor io d i  Palese -  Santo Spir i to,  Cat ino, 

San Pio,  e i l  potenziamento dei  serviz i .  Poi  è previs ta anche una giunta 

terr i tor ia le per i l  16 ot tobre, da def in ire.  Quindi ,  era doveroso darvi  queste 

comunicazioni .  Comunque, c i  teniamo in contatto queste set t imane per i  var i  

incontr i .  Grazie.  La seduta è sciol ta al le ore 13:33.  

 

Chiusura lavori ore 13.33  

 

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

18/09/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 18/09/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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